
CMCG se prepara para garantir
segurança  sanitária  no
retorno das sessões híbridas
já  na  próxima  terça-feira
(04)
O  vereador-presidente  da  CMCG,  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos), e a vereadora presidente da Comissão de Saúde
e Bem Estar Social, Carol Gomes (Pros), estiveram no CERTBIO –
Laboratório de Avaliação e Desenvolvimento de Biomateriais do
Nordeste da Universidade Federal de Campina Grande – UFCG, na
última quinta feira (29), para firmar a parceria relacionada a
adesão de máscaras de proteção e álcool em gel visando a
retomada das sessões em formato híbrido.

As máscaras e o álcool em gel, que serão utilizados pelos
vereadores  e  servidores  da  Casa  de  Félix  Araújo,  são
produzidos a partir da quitosana, material oriundo da casca do
camarão.
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Essa substância 100% nacional forma uma película protetora
comprovadamente capaz de inativar o vírus da Covid-19. Além
disso, ambos atuam como bactericidas e fungicidas a um custo
competitivo no mercado. “Campina Grande é um importante pólo
tecnológico, e nada mais justo que utilizar a ciência que é
produzida em nossa terra para promover bem estar durante a
pandemia”, expressou a presidente da Comissão de Saúde, a
vereadora Carol.

“Nas últimas semanas nos debruçamos sobre possibilidades para
garantir  um  retorno  seguro  às  atividades  presenciais  na
Câmara.  Conscientização  e  fiscalização  dos  protocolos
sanitários são o nosso lema para buscarmos enfrentarmos a
pandemia de uma forma mais amena”, concluiu.

Na oportunidade, o presidente Marinaldo Cardoso pôde conhecer
de  perto  os  projetos  desenvolvidos  pelo  laboratório  e
constatar a importância do trabalho desenvolvido no local.
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“O que venho fazendo, sempre respaldado pela vereadora Carol
Gomes, presidente da Comissão de Saúde, e me cercado de todos
os cuidados sanitários necessários para garantir esse retorno
de forma segura. É uma iniciativa extremamente necessária e
com certeza fará com que a Casa de Félix Araújo seja vista
como referência nos protocolos de enfrentamento à disseminação
da Covid-19. Pedimos a colaboração e conscientização de cada
um para que todos os nossos esforços sejam validados”, disse
Marinaldo.

As sessões no modelo híbrido serão retomadas já na próxima
terça-feira, 4 de maio.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria


